
Réunion CA du jeudi 1er Aout 2019

Compte-rendu

Personnes présentes : Simon, Annick, Guilhem, Roger, Loïc, Ludmila, Igor

Animateurs : Simon et Annick
Secrétaire : Igor, Loïc (rédacteur)

1-Choix du recrutement animateur

Compte-rendu sur les différents entretiens réalisés.

Le choix du CA se porte à l'unanimité sur Glwadys.
Annick informe les trois candidates..
Simon préparera le contrat à lui faire signer.

Le CA choisit un contrat de 35h avec modulation.
La période du contrat ira du 16 Septembre 2019 au 16 janvier 2020.

2-Presqu'ile

Discussion sur l'intégration du groupe Crozon à BaPaV. Pas de consensus. Pas de décision.

Prochaine réunion le Mardi 3 Septembre.

Idées évoquées pour la prochaine réunion :
-Formalisation des demandes de congés et récupérations (Annick)
-Planification des réunions CA jusqu'à la fin de l'année
-Bilan sur les comptes et perspective à fin décembre (Loïc)


